

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0053/2018/AN

Antragsteller: B'90/Grünen, Bunte Linke

Antragsdatum: 12.07.2018

Federführung:

Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Beteiligung:

Betreff:

Ausweisung Laufstrecken

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	24.07.2018	Ö		
Sportausschuss	24.10.2018	Ö		
Gemeinderat	22.11.2018	Ö		

Antrag Nr.:

0053/2018/AN

00285530.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0053/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 | Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Felix Grädler, stellv. Fraktionsvorsitzender
Manuel Steinbrenner
Dr. Sandra Detzer
Peter Holschuh
Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 12.07.2018

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Ausweisung Laufstrecken

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Heidelberg Marketing soll gerne und häufig genutzte Joggingstrecken in verschiedenen Längen und Schwierigkeitsgraden ausweisen. Hierbei sollen sowohl touristische Interessen als auch Trainingsaspekte der Heidelberger Bürger*innen berücksichtigt werden, außerdem können Laufübungen und Hinweise zu den Örtlichkeiten eingebunden werden. Relevante Strecken können über Sportvereine und renommierte Sportler*innen ermittelt werden.

Die Ausweisung soll über Beschilderung, Flyer und auch digital geschehen.

Als Beispiel kann hier Zürich dienen (<https://www.greenmarathon.ch/>)

Begründung

Ziel ist es die Aufenthaltsqualität für Bürger*innen zu erhöhen, aber auch für Tourist*innen eine Möglichkeit zu bieten die Stadt kennenzulernen. Dies kann die Ausweisung von gerne und häufig genutzten Strecken für das Lauftraining unterstützen. Gerade als Austragungsort eines renommierten Halbmarathons sowie Triatlons stünde Heidelberg eine solche Ausweisung gut zu Gesicht. Zudem hat die diesjährige AOK-Familienstudie mit dem Schwerpunkt Bewegung gezeigt, dass sich Familien zu wenig bewegen. Gleichzeitig macht die Studie deutlich, dass Familien öfter aktiv sind, wenn das Angebot in ihrem direkten Wohnumfeld stimmt.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen,
gezeichnet Dr. Arnulf Weiler-Lorentz, Bunte Linke**